

Études de cas sur le plaidoyer**Amérique latine : apporter la justice**

Thème :**Droits humains
Corruption
Violence et menaces****Approche de plaidoyer :****Mécanismes juridiques
Création d'alliances et de coalitions
Recours aux droits humains**

Dans le cadre d'une coalition d'ONG et d'organisations confessionnelles, un partenaire de Tearfund en Amérique latine, qui utilise une approche basée sur les droits, a aidé à mettre en place trois tribunaux internationaux d'opinion. Ces tribunaux ont examiné le rôle des groupes paramilitaires et de la police dans des cas d'enrôlement militaire forcé et de déplacement forcé. Chaque séance formelle était précédée d'auditions publiques qui ont permis d'exposer des violations massives des droits de l'homme et conduit les tribunaux à déclarer le gouvernement coupable de violations. Le Parlement européen a par la suite confirmé les conclusions des tribunaux.